

**2024**  
**SEMANA**  
19 al 26 de Mayo 2024



# INDERVALLE BOLETÍN INFORMATIVO



@INDERVALLE

Departamento del  
**Valle del Cauca**  
Gobernación



**INDERVALLE**  
Instituto del Deporte, la Educación Física  
y la Recreación del Valle del Cauca

## Nos lucimos en la Asamblea del Valle del Cauca



Ante la Comisión del Plan de la Asamblea Departamental, la gerente de Indervalle, Ana Milena Orozco, presentó las iniciativas para el mejoramiento de la calidad de vida de los vallecaucanos y de la infraestructura deportiva para impulsar el desarrollo deportivo, la recreación y la actividad física en toda la región, desarrollo en infraestructura deportiva y la nueva oficina de talentos entre las prioridades de Indervalle.

Con un plan ambicioso para poner en marcha, Indervalle se prepara para continuar su labor de promoción deportiva y recreativa en la región, buscando alcanzar nuevas metas y llevar al Valle del Cauca a nuevos triunfos impactando a más de 323.500 personas a lo largo y ancho de departamento.

## Continuamos liderando proyectos de infraestructura deportiva y recreativa

En el municipio de Cartago en la urbanización La Cabaña, hicimos entrega del primer gimnasio biosaludable incluyente e innovador, el novedoso gimnasio cuenta con diez máquinas deportivas convencionales, ocho para personas con discapacidad y tres ecobikes.

Un espacio que ya está listo para que los Cartagüeños realicen actividad física, se ejerciten y sigan en movimiento.



# 2024

## Nuestros atletas Valle Oro Puro siguen brillando

La atleta pradereña Flor Denis Ruiz sigue dejando en alto el nombre del departamento y se consagró en Tokio-Japón como una de las grandes figuras en el Grand Prix de atletismo, al ocupar la segunda posición y obtener una presea de plata en el lanzamiento de Jabalina.

Por otra parte, los atletas vallecaucanos Stefanny Castillo en pértiga, Angelica Gamboa, Valeria Cabezas, Isabel Arboleda y Billy Julio participaron en el Iberoamericano de Atletismo, un evento reconocido en categoría bronce puntuable a Juegos Olímpicos de París. La atleta más destacada fue Isabel Arboleda al ocupar la segunda posición en Salto Alto.



## Lo último sobre nuestros Triatletas

El triatleta Hugo Ruiz, logró una destacada actuación en el 2024 Word Triatlón Cup Huatulco, que se llevó a cabo en México, un evento en el que se dieron cita varios de los mejores triatletas del mundo. El vallecaucano ocupó la casilla número 30 entre 52 participantes y siendo el mejor colombiano en la categoría masculina con un tiempo de 59:56



También en triatlón en Montería se disputó la Copa Colombia, un evento clasificatorio a Juegos Deportivos Juveniles 2024, donde la delegación vallecaucana participó con 10 triatletas, dos entrenadores y una fisioterapeuta.



# 2024

## Se realizó en Cundinamarca la I Válida Femenina de Bádminton

El municipio de Chía-Cundinamarca abrió las puertas a las mejores jugadoras de bádminton de Colombia, donde la delegación vallecaucana logró sobresalir y llevarse una medalla de bronce en la categoría Sub 19 en Individual y Dobles, un buen registro de la categoría Juvenil, con resultados positivos para los Juegos Nacionales.



## Se llevó a cabo la 2da Valida Nacional de Squash

Con gran representación de nuestro Valle Oro Puro, se llevó a cabo la 2da Valida Nacional de Squash en el Country club de la ciudad de Medellín, 190 jugadores del Valle del Cauca, Medellín, Bogotá, Bucaramanga, Cartagena y Armenia se dieron cita en la ciudad de la eterna primavera.

Los deportistas destacados de la delegación del Valle por su posición fueron: Diego Falla, Sebastián Aristizábal, Alejandro Solís, Jerónimo Bravo y Nicolás Cardona.



## Levantamiento de Potencia

Con una masiva asistencia a nivel departamental y nacional, se realizó en Santiago de Cali, en el Coliseo del Pueblo el 1er Campamento Nacional Teen Powerlifting Class y II Chequeo Departamental, en las categorías sub 12 - teen I, teen II y junior.

Destacando la actuación de nuestro Valle Oro Puro y del gran aporte del semillero deportivo del municipio de Jamundí, logrando el primer puesto en el departamento.

# 2024



## Cali fue sede del Torneo Nacional Grado 4 de Tenis de Campo

En la capital Vallecaucana se desarrolló del 17 al 19 de mayo el Torneo Nacional grado 4 de tenis de Campo, en las instalaciones de la Liga Vallecaucana de Tenis ubicada en la Unidad Deportiva Jaime Aparicio, donde nuestros deportistas se destacaron por sus excelentes resultados en el cuadro de honor de este torneo.



## Nuestros funcionarios y contratistas se siguen capacitando

Indervalle a través de la Subgerencia Administrativa y Financiera en coordinación con la Oficina de Control Interno y Talento Humano, realizaron la socialización del índice de transparencia y acceso a la información (ITA) con el fin de revisar los indicadores y generar alertas tempranas, con la participación de los enlaces de cada área.



# 2024

## **Se reactivaron las pausas activas**

Se reactivaron en Indervalle las pausas activas, un espacio para que funcionarios y contratistas tengan un respiro de las jornadas laborales, reduzcan el estrés y se pongan en movimiento.

Dicho programa hace parte de la Subgerencia de Fomento y Desarrollo Deportivo, desde la línea de actividad física, donde las monitoras a cargo, pusieron en movimiento a todo el personal de Indervalle al ritmo de la salsa.

Invitamos a toda la familia Indervalle a que se unan de estos espacios que son preparados especialmente para ustedes.



**2024**